



FELIPE BÁEZ

Bárcena recibió las felicitaciones del canciller Alberto van Klaveren.

Secretaria de RR.EE. de México: **Bárcena espera resolver *impasse* con Perú por Alianza del Pacífico**

AMLO no reconoce al gobierno de Dina Boluarte para presidencia *pro tempore*.

JORGE SOTO

En el marco de la visita de la presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, la embajadora de México en Chile, Alicia Bárcena, se refirió a su reciente nominación como secretaria de Relaciones Exteriores de su país.

Tras participar en la visita de Von der Leyen, la embajadora Bárcena dijo a "El Mercurio": "Estoy muy honrada por la designación del Presidente Manuel López Obrador que, además, creo que es muy importante en la relación que tenemos con Chile porque, para mí, Chile es como mi segunda patria. Estoy muy honrada y espero poder desempeñar este cargo con eficacia".

Dentro de los principales desafíos de su gestión, Bárcena dijo que estará la relación "con Améri-

ca Latina, con el Caribe, la Unión Europea, por supuesto que sí, nuestra relación con los Estados Unidos es muy importante".

Una de las tareas que tendrá la futura secretaria de Estado será recomponer las relaciones entre México y Perú por la presidencia de la Alianza del Pacífico. El mandatario Andrés Manuel López Obrador no reconoce al gobierno de la peruana Dina Boluarte.

Acerca de solucionar el *impasse* diplomático por la presidencia *pro tempore* de la Alianza del Pacífico, Bárcena comentó: "Lo vamos a lograr, ya van a ver. Pronto lo sabrán".

Consultada si México va a hacer los esfuerzos por solucionar la controversia, Bárcena dijo: "Por supuesto. Eso es lo que me toca a mí y lo haré con mucho gusto".